



やかた便り

あすなろこどもセンタークラブ情報紙

令和6年7月5日 第4号

レクリエーション交流会



さくらが丘こどもセンターと合同でレクリエーション交流会を開催しました。やっているうちにだんだんと「がんばれ！」「そこだ！いけ！」と身を乗り出すほど熱心に応援したり、悔しくて涙が出る友だちをやさしく励ましたりとクラブのチームワークも垣間見えました。最後のジャンケン列車は全員が連結すると会場全体を埋めつくす程になり大盛況でした。また交流会ができたらなと思います。

各クラブの様子

アンドロメダクラブ



インディアカをしました。重りのついた羽を手で打ち、相手コートに落とすスポーツです。羽の動きが読みづらく、なかなか狙ったところに打てませんでしたが、やっているうちにだんだんと狙い通り打てるようになり、楽しそうでした。

カシオペアクラブ

保護者スタッフいつもお世話になっています。宿題を見ていただいたり一緒に遊んでいただいたりする中で、こどもたちも喜んでいきます。「次はいつ来るの？」と待ち遠しいようです。



スバルクラブ

おやつを楽しんだあとは宿題の時間。みんな集中して取り組んでいます。「ひとりで集中したい」「友だちと並んでしたい」「職員に見てもらいたい」など思いは様々です。その日の気分で宿題をする場所を選んでいきます。



オリオンクラブ

楽しみにしていたレクリエーション交流会。ボールおくりゲームではオリオンがなんと1位に！笑顔でガッツポーズをしたり、「やったー」と友だちと顔を合わせたりするなどそれぞれの方法で喜びを表現していたことがとても素敵でした！



お知らせとお願い



今月の予定について

7月11日（木） 避難訓練

7月27日（土） バス旅行

送迎時について

- ・送迎時、お子さんだけで出入りすることがないよう保護者の方と一緒にクラブへの出入りをお願いします。
- ・水着の忘れ物が多発しています。お帰りの際はお子さんと確認をお願いします。

職員について

- ・6月から新たに平尾 茂晴が入ります。よろしくお願いします。
- ・依田 礼哉が退職しました。お世話になりました。

最近のブーム



今話題の「カンカンカンダンス」。こどもセンターでもブーム到来。中毒性のメロディーが特徴的♪気づけば、汗だくになっていました！梅雨の時でもダイナミックに遊んでいます。